

Un nouveau Collectif Citoyen se crée pour les municipales de mars 2026

Un nouveau souffle sur la vie locale auzevilloise.

Dans la perspective des élections municipales des 15 et 22 mars 2026, le collectif “**Auzeville Territoire d’Avenir – Citoyens unis pour demain**” a constitué une liste conduite par David Fasano, avec le soutien **actif** de l’ancien maire de la commune, François-Régis Valette, et avec une ambition claire : remettre les habitants au cœur de l’action publique.

Fondé sur des valeurs de participation, de transparence et d’engagement concret, ce collectif réunit des femmes et des hommes d’horizons divers, issus de tous les quartiers de notre Commune et investis dans la vie locale. Profondément attaché aux valeurs républicaines, il se veut indépendant, ouvert, ancré dans le territoire et résolument tourné vers l’avenir.

Son ambition : faire de la démocratie locale un exercice quotidien, pas un simple rendez-vous électoral.

Leur démarche s’articule autour de quatre grands axes :

- Développer les outils de la participation citoyenne. Les habitants pourront réellement intervenir dans la construction des projets dès leur origine jusqu’à leur mise en œuvre ainsi que dans l’élaboration de toutes les décisions importantes qui façonnent notre Commune. Cette approche garantira non seulement la légitimité de nos actions, mais aussi leur efficacité, leur acceptation par les habitants et leur pertinence sur le terrain.
- Renforcer les services de proximité, pour répondre aux besoins de toutes les générations et dans tous les domaines : l’école, le périscolaire, la jeunesse, les aînés, la mobilité, la solidarité, l’action sociale, l’accès au numérique, la sécurité, la vie associative, le sport et la culture, en veillant à garantir l’accessibilité et l’inclusion des personnes en situation de handicap.
- Accélérer la transition écologique en engageant des actions en partenariat avec le Sicoval et les organismes de l’Agrobiopole, et en valorisant des initiatives citoyennes,
- Assurer un développement urbain équilibré et maîtrisé pour préserver la qualité de vie et en respectant l’identité d’Auzeville.

Le collectif invite toutes celles et tous ceux qui souhaitent s’impliquer à rejoindre cette dynamique :

- En devenant membre de notre Collectif ;
- A travers des rencontres citoyennes qui seront organisées tout au long des prochains mois pour recueillir vos idées, vos attentes et vos priorités.

Dès à présent, chacun peut contribuer à enrichir le projet en envoyant ses idées, attentes ou envies à l’adresse suivante : contact@auzeville-territoiredavenir.com

Tous ensemble, construisons un avenir qui nous rassemble et qui nous ressemble.